



**L'ex footballeur international Oliver Kahn, qui a évolué au poste de gardien de but de l'équipe Allemane, des années 1980 à 2000, a disparu des radars après sa retraite.**

Durant sa carrière professionnelle, il était considéré comme l'un des meilleurs gardiens du monde. Avec le Bayern Munich, club dont il est pendant des années le capitaine, il a notamment remporté huit titres de champion d'Allemagne, six Coupes d'Allemagne et surtout une Ligue des champions en 2001 et une Coupe de l'UEFA en 1996. Il prend sa retraite à la fin de la saison 2007-2008 à l'âge de 39 ans.

Savez-vous ce que fait l'emblématique gardien de but allemand maintenant ? Nos confrères d'Afrique Sports l'on dévoilé pour nous.

**Vidéo**